
Pièces 9 Pièces

Superficie 255 m²

Référence 909V21M

Prix 1 480 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Située  à  environ  2  km  des  plages  et  du  centre-ville  de  Saint-Aygulf,  vous  serez

émerveillé  par  l'emplacement  de  cette  grande  maison  de  255  m²  édifiée  sur  un

terrain  de  1500  m²,  avec  piscine  et  dépendances,  garage  et  parkings.  En

rez-de-chaussée, deux dépendances, un 3 pièces et un 2 pièces. En rez de jardin,

séjour/salle  à  manger  baigné  de  lumière  donnant  d'un  côté  sur  une  terrasse

couverte et  une autre ombragée. A l'étage, 3 chambres, salles d'eau, et  toilettes.

Magnifique  vue  mer.  Les  informations  sur  les  éventuels  risques  auxquels  ce  bien

peut être exposé sont disponibles sur le site ...

Located about 2 km from the beaches on foot and from the town center of Saint

Aygulf,  large  architect-designed  house  of  more  than  230m²  built  on  a  plot  of

1500m,  with  swimming  pool  and  outbuildings,  garage  and  parking  space  on  the

property. Mandate No. 9275, Agency fees are included in the price indicated and

payable by the seller. Information on the possible risks to which this property may

be exposed is available on the website www.georisques.gouv.fr

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS
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